

DESIRÉE

BODA POR AMOR

EN la catedral luterana de Estocolmo se celebró la boda de la princesa Desirée de Suecia con el barón Niklas Silfverschiold. No es el primer caso en que una persona de sangre real elige como compañero de vida a alguien que no pertenece a su clase. En Escandinavia, sobre todo, ha sucedido esto con cierta frecuencia. Pero tampoco puede decirse que el marido de Desirée de Suecia no pertenezca a la nobleza: es barón, posee dos castillos y es propietario de importantes terrenos.



La ceremonia religiosa en la catedral luterana de Estocolmo. Detrás de los novios puede verse, de izquierda a derecha, a la princesa Margarita, hermana de la novia; a la princesa Sybille, su madre; al rey Gustavo Adolfo y la reina Ingrid de Dinamarca. Todas sus hermanas acudieron a la cita. Desirée vestía el mismo traje que llevó su hermana Brigitte hace tres años. Asistieron a la boda, con la familia real sueca, miembros de las Casas Reales de Noruega y Dinamarca; el Gobierno sueco en pleno, numerosos invitados de la realeza europea y todo el Cuerpo diplomático.



SIGUE

El barón Niklas tiene treinta años —cuatro más que su esposa—. Desirée es la tercera hija del príncipe Gustavo Adolfo —que encontró la muerte, hace diecisiete años, en un accidente de aviación— y de la princesa Sybille. Ha sido, pues, su abuelo, el viejo soberano de ochenta y dos años, que gobierna Suecia, quien la ha conducido hasta el altar. La princesa Desirée llevaba un vestido de satén color marfil y se adornaba con una diadema de oro cuajada de perlas finas; una joya de familia, ya que pertenecía a la reina Josefina Bernadotte.

Ha sido una ceremonia sin fasto, pero celebrada en un ambiente de cordialidad y alegría. Todas las hermanas de Desirée acudieron a la cita: Brigitte llegó desde Alemania, acompañada de su marido, el príncipe de Hohenzollern; Margarita pensaba que dentro de poco le tocaría a ella misma llevar el velo de desposada, pues el día 30 de junio contraerá matrimonio con un hombre de negocios inglés: John Ambler. En cuanto a Cristina, la más pequeña, venía de los Estados Unidos, donde cursa sus estudios en una Universidad.

También la reina Ingrid de Dinamarca y sus hijas estaban presentes en la ceremonia. Por su parte, la princesa Ana María —como la hermana de Desirée, Margarita— soñaba, quizá, en una ocasión similar, dentro de tres meses, cuando la boda con Constantino de Grecia la convierta en la reina más joven del mundo.

(Fotos EUROPRESS)



En el palacio real de Estocolmo fue servida la comida de esponsales. Por encima de estas líneas, vemos el momento de la entrada de los novios en el salón donde les aguardaban los invitados. Luego —foto de la derecha— el baile: Desirée y Niklas, juntos. La otra pareja la componen su hermana Margarita con su prometido, que contraerán matrimonio a fines de este mes. Los novios, una vez finalizada la comida, salieron en dirección a Niza. En su itinerario «de miel» figura España.

DESIRÉE

